



## Voyage à Guédelon

publié le 29/06/2018 - mis à jour le 02/07/2018

Les 17 et 18 mai 2018, les élèves de 5°1 et 5°2 se sont rendus à Guédelon en Bourgogne dans le cadre d'un EPI (enseignement transversal Français - Mathématiques - Anglais - Histoire) accompagnés de Mme Jouteux, Mme Nicolet, M. Thomazic et M. Benoit. Il s'agissait de découvrir ce château en cours de construction selon les techniques médiévales. Visite guidée de la forteresse, découverte des nombreux métiers d'artisanats et du moulin, atelier du trait (atelier de géométrie), échanges avec les ouvriers, ont permis aux élèves de renseigner le livret scolaire que leur avaient concocté leurs professeurs ! De retour au collège, les élèves ont complété le plan du château à l'aide d'une application en ligne, [visible ici](#) !

F. Benoit



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.